



甲斐市立竜王中学校
学校だより No9
令和4年11月18日



1年の折り返しに...

毎朝 8時25分に自立創造の鐘を鳴らしていますが、肌寒さを感じるようになりました。また、空気が澄んできているせいで校庭の南側に望む富士山がくっきりと美しく見えるようになりました。10月25日には、すっかり雪化粧しているのを3年生のK・H君が朝教えてくれました。



10月4日、3年生にとっては初めての教達検が実施されました。いよいよ進路選択に向けての扉が開かれたといったところでしょうか。11月10日には2日目の教達検も行われました。入試までの通過点ではありますが、進路決定に向けて重要な検査でもあります。着実に力を蓄えていきましょう。また1、2



年生にとってはデビュー戦となる中巨摩新人大会が10月13日・15日に行われました。大会を通して各部で、多くの成果と課題が明確になったことと思います。来年6月の中巨摩総合体育大会に向けて、コツコツと地道に力をつけていくことを期待します。10月下旬から11月にかけて多くの部で県新人大会に出場しました。田富・玉穂・押原中との合同チームで出場した野球部は準決勝で明見中に敗れはしたものの見事県3位の成績を収めました。中村君・中嶋君・佐藤君、そして裏方で頑張った深澤君・青野君、おめでとう。

令和4年度も半分が過ぎました。11月に予定していた合唱祭については、既にお伝えしたとおり今年度も実施を見送りました。練習場所の確保が現在の施設設備の中では難しいということでの判断でした。全校一斉の取り組みは叶いませんが、合唱の灯火が復活する日をもう少し待ちたいと思います。

コロナ感染状況は第8波の到来といわれ、感染者が急増しています。予断を許さない状況が続いています。引き続き、マスクの着用、手洗い消毒、換気や三密回避など感染対策をお願いします。また生徒本人や同居のご家族に体調不良の方がいる場合は登校を控えていただきますようご理解とご協力をお願いします。



さて、最近うれしい話しが学校に届きました。竜中学区にお住まいの方から、迷子になった子犬を竜中の女子生徒(3年生)が見つくて無事に保護してくれたことに対して、お礼の電話がありました。6名の女子には感謝状を贈りました。これからも地域の人に感謝される竜王中生であってほしいと思います。素晴らしい行いにありがとう。



R4 年度中巨摩新人体育大会 結果

男子バスケ	VS 櫛形中 80-30 1回戦敗退	男子卓球	0勝6敗 7位
女子バスケ	VS 双葉中 114-16 2日目へ VS 櫛形中 42-67 準決勝 VS 玉穂中 45-54 3決 県大会出場	女子卓球	2勝4敗 5位
男子バド	ダブルス 大高・長谷川 3位	男子ソフト テニス 	五味・小林 優勝 県大会出場 坂本・水野 ベスト16 県大会出場 団体 Aトーナメント 準優勝 県大会出場 VS 甲西中 2-1 VS 敷島中 2-0(準決勝) VS 若草中 1-2(決勝) 県大会出場 B・Cトーナメント VS 田富中 0-3(2回戦)
女子バド	ダブルス 相吉・中嶋 優勝 城取・市川 3位 時田・宮崎 3位 シングルス 相吉2位、時田3位 団体 VS 竜王北 2-1 VS 玉幡中 3-0 リーグ戦 1位		女子ソフト テニス
男子柔道	団体 リーグ戦4位 個人 山本 55kg級 1位 橘田 66kg級 1位	女子柔道	団体 1位 個人 小山 52kg級 3位 中村 63kg級 1位
剣道	男子団体 3位 女子団体 3位	サッカー	VS 白根巨摩 0-1 VS 玉穂中 0-5 VS 若草中 1-2
野球	VS 双葉中 3-1 VS 白根巨摩 4-2 パート優勝(県大会出場)	硬式テニス	シングルス 高木 2位
		空手	個人 長谷川 優勝



県新人大会でも、男子ソフトテニス個人戦で小林・五味ペアが準優勝、柔道男子個人で山本君が55kg級で1位、橘田君が66kg級で3位、新体操個人総合で黒倉さんが1位、硬式テニスで高木さんが3位と好成績を収めました。